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第１回総合教育会議 概要 

 

１ 日 時  令和３年11月22日（月） 午後２時00分～午後３時10分 

 

２ 場 所  いわき市立内郷第一中学校 武道館 

 

３ 出席者 いわき市長  内田 広之 

      いわき市教育委員会 教育長  水野 達雄 

      いわき市教育委員会 教育長職務代理者  馬目 順一 

      いわき市教育委員会 委 員  根本 紀太郎 

      いわき市教育委員会 委 員  宮澤 美智子 

いわき市教育委員会 委 員  小峰 美保子 

 

４ 議 題  GIGAスクール構想にかかる学校におけるタブレット端末等の 

      活用について 

 

 

【会議概要】 

 

１ 開会 

 

⑴ 市長あいさつ 

・私は「学力日本一」を訴えて市長に就任した。これから求められる「学力」とは
昔の暗記やドリル学習で得られるものではなく、社会に出て生きていくために必
要な表現力であったり、膨大な情報から必要なものを抜き出す能力であったり、
感じたことや考えたことを表現する力のことである。 

・コミュニケーションのなかで答えのない問題を議論し、何らかの気づきを得て発
表するなどの活動を通し、子どもたちは成長していく。そうすれば「学力日本一」
という高い目標にたどり着けると考えている。 

・本日の授業視察において、子どもたちとの対話と ICT を組み合わせた素晴らしい
取組みを確認することができた。現在は内郷第一中学校と夏井小学校の２校が
ICTのモデル校であるが、今後いわき市全体に取組みが広がっていくとよい。 

・本日の総合教育会議では、委員の皆様より多角的な視点でのご意見や厳しいご意
見を頂けるものと思っており、非常に楽しみにしている。 

 

⑵ 教育長あいさつ 

・急速な人口減少や少子高齢化などの変化が著しい中、未来を担う子どもたちが社
会の変化に柔軟に対応しながら、夢に向かって挑戦し、豊かな人生を生き抜く力
を身に付けることが重要であると認識している。 
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・知識技能だけではなく、関心・意欲・態度や思考力、判断力などペーパーテスト
だけでは測れない学力を子どもたちが身に付けることが重要であるとともに、将
来の選択肢の幅も広がることから、学力の向上に向けて今後もしっかり取組んで
まいりたい。 

・これまで実践してきた教育と ICT 機器を最適に組み合わせることで学習活動の充
実を図るほか、生徒会サミットやいわき志塾などの先進的なキャリア教育、エリ
ムを活用した経済教育等により、自らの価値や役割を見出していく力の育成を図
っていくとともに、発達障がい等を有する児童生徒への特別支援教育など、サポ
ート体制の充実を図ることで、誰一人取り残すことのない教育の実現に努めてま
いりたい。 

・本日の総合教育会議をはじめ、市長と率直な意見交換を通じ、市長部局と連携強
化を図りながら、子どもたちの教育環境の一層の充実に努めてまいりたい。 


